



---

## CCE, abierto a trabajar con el Gobierno por energías limpias; AMLO ve “traición a la patria”

**Dos vías.** El Consejo Coordinador Empresarial, la Concamin y la Coparmex consideraron ayer positivo que la Cámara de Diputados haya desechado el proyecto de reforma eléctrica. El CCE afirmó que los diputados actuaron con “gran responsabilidad” y pidió al gobierno trabajar juntos y unidos para impulsar la innovación e inversiones y para garantizar ener-

gía suficiente, barata y limpia.

En sentido contrario, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó de vendepatrias a los diputados de oposición que rechazaron su propuesta de reforma eléctrica, así como de cometer un acto de traición a México. “Respaldaron a los saqueadores, muy lamentable lo que sucedió”. **PAGS 17 y 7**



Debate en la Cámara de Diputados por la Reforma Eléctrica.

# El rechazo a la reforma eléctrica es positivo y da certidumbre: IP

Los diputados actuaron con "gran responsabilidad": CCE; ganó México, señala la Coparmex; decisión de la Cámara de Diputados de desechar la reforma eléctrica da certidumbre a los empresarios del país, dice la Concamin

## Aplauden decisión

Redacción/Agencias  
nacional@cronica.com.mx

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) afirmó que los diputados actuaron con "gran responsabilidad" y pidió al gobierno trabajar juntos y unidos para impulsar la innovación e inversiones.

La máxima cúpula empresarial expuso en un comunicado que colaborarán "para mantener una industria eléctrica sana, fuerte y competitiva. Es momento de actuar con unidad y visión de futuro".

Para los empresarios en la industria eléctrica se necesita que el gobierno, reguladores, empresas públicas y privadas participen para garantizar energía suficiente, barata y limpia.

"En un proceso democrático, y dentro de los canales institucionales que es-

tablece el marco jurídico, las y los legisladores decidieron con su voto" rechazar la reforma eléctrica que propuso el gobierno actual, porque de acuerdo con el sector privado no se promovían las energías limpias, se tendrían mayores costos en generación de energía y no garantizará electricidad suficiente.

El CCE, que preside Francisco Cervantes, afirmó que representan "el 60% del consumo eléctrico del país, así como el comercial, el agropecuario, turístico y financiero, y a diversas empresas que han desarrollado e invertido en proyectos de generación eléctrica. Por ello, expresa su interés en trabajar para impulsar condiciones que incentiven la inversión, la innovación y la competencia en la economía, priorizando siempre a las familias mexicanas".

### COPARMEX

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) afirmó que el haberse desechado la reforma eléctrica en la Cámara de Diputados ganó

México, ya que se impidió la realización de cambios que afectaban a las familias, el medio ambiente y la competitividad.

La Coparmex dijo reconocer el trabajo de los legisladores que votaron en contra, debido a que la reforma iba en contra de la economía, la libre competencia, el cumplimiento de los tratados internacionales.

El organismo empresarial indicó que en el dictamen que se votó en la Cámara de Diputados, los legisladores que representan la mayoría parlamentaria no tomaron en cuenta las participaciones de expertos, de los representantes del sector empresarial y académicos en el Parlamento Abierto, lo que convierte a este importante mecanismo de participación en una mera simulación.

### CONCAMIN

La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) dijo que con la decisión de la Cámara de Diputados de desechar la reforma eléctrica se da certidumbre a los empresarios del país, a la economía nacional y genera un ambiente de confianza.

"Resaltamos el valioso proceso legislativo en el que las y los diputados con su decisión, manifestaron su voluntad de trabajar en forma conjunta para fortalecer el sector eléctrico y a México", indicó la Concamin en un comunicado.

El organismo empresarial señaló que

los empresarios mexicanos y sus trabajadores, están comprometidos a tener un país más competitivo y sustentable, incentivando el uso de energías limpias y a menores costos. Te recomendamos: "Esto apenas comienza": AMLO pide a legisladores aprobar reforma a Ley Minera "Seguiremos buscando en unidad las mejores opciones para convertir a nuestro México en un país con mayores oportunidades, trabajando de la mano con todos los actores", señaló. La Concamin recordó que para el sector industrial, la electricidad es fundamental para operar, ya que consumen más de 60 por ciento de la que se produce, además de generar 40 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

**El Consejo Coordinador Empresarial pidió al gobierno trabajar juntos y unidos para impulsar la innovación e inversiones en energías limpias**

**Los empresarios mexicanos y sus trabajadores están comprometidos a tener un país más competitivo y sustentable, incentivando el uso de energías limpias: Concamin**